## Quedó terminado ayer el proyecto de reforma constitucional para la elección de Presidente de la República

## PROHIBE EL EJECUTIVO LA MANIFESTACION DE UNI-VERSITARIOS QUE HABIA SIDO FIJADA PARA HOY

## EL SALVADOR DIO SU RE-

ASEGURASE QUE OTROS CUA TRO PAISES LATINOAMERICA NOS SEGUIRAN SU EJEMPLO

AN SALVADOR, 21. — En vista de la comunicación del primero de marzo firmada por el ministro de relacio nes exteriores de Manchukuo dando cuenta de la ascensión de Pu-vi al tropo el gobierno sal H vadoreño reconoció el nuevo estado el tres del mismo mes. El canciller Araujo dice que el a- compañeros de Costa Ries intecuerdo obedece al deseo del gc- resándolos en llevar a cabo una bierno de cultivar relaciones :- acción conjunta de todos los esristosas con todos los países del tudiantes de América, a fin de mundo, no hablendo motivo pa protestar contra la lenidad con ra rechazar la amistesa ofecta que se ha procedido contra los de relaciones del nuevo estado, asesinos del general Sandino y. Posiblemente Leon Siglienza, simultaneamente, contra el imconsul de ElSalvad or en Japon, perialismo norteamericano. En

se a cabo a solicitud de univer-CONOCIMIENTO A PU-YI sitarios latino emericanos re- creación de una nueva corte sidentes en España, para pro-

Sandino y el imperialismo norte mericano

La Arociación Radical de Estudiantes protesta por esa actitud y empresa que no dejara de celebrar el acto

-1-NIVERSITARIOS latinoamericanos residentes en

(PASA a la página TRES) (PASA a la página CUATRO)

Esa manifestación iba a llevar- Gran Bretaña propondrá la testar contra el asesinato de laternacional de artitraje

> BARTHOU LLEVA A PARIS UN PROYECTO DE PACTO DE-FENSIVO FRANCO-RUSO

de esta Indica que en vista del probable fracaso de finitivo de la conferencia del desarme los estadistas británicos proyectan la creación de una nueva corte internacional de ar bitrajes para solucionar las dis putas entre las naciones, caten diéndose que Henderson sugertra un plan para que dicho tribunal funcione bajo los auspiclos de la Sociedad de Naciones

só de Ginebra trayendo un sensacional proyecto de un acuerdo defensivo franco-ruso, que sera sometido al gabinete el jueves. Dicho provecto se basa en el Ingreso de Rusia a la Liga y el res toblecimiento de la alianza fran 1824 y las normas constitucioco - rusa de 1914.

"La Tribuna" da a conocer los puntos fundamentales de esa proposición

"EL PUEBLO ES QUIEN ELIGE PRESIDENTE, LA MA-YORIA ABSOLUTA ES UN MITO DEMOCRATICO", DICE EL LIC. MARTIN, AUTOR DEL TRASCENDEN TAL PROYECTO

"No podemos sino admitir la prevalencia de los ciudadonos que se interesan realmente por la cosa pública"

Antes de establecer el principio de Igualdad política precisa que entre necetros se establezca el de igualdad cultural entre hombres

ca planteó en su mensaje al con tre nosotros el principio de la greso la necesidad de una refor elección directa por los ciudada ma que le diera mayor efica- nos, del jefe del estado. A la PARIS, 21. — Barthou regre- cia a la intervención popular en vez reconoció como medio prác la designación del presidente de tico de resolver las dificultades la republica, evitando las inter que a éste respecto pueden pre-venciones de poderes extraños sentarse, el principio de que bas en la manifestación de esa vo- ta una mayoria relativa para q' luntad popular.

> La Constitución Federal de . nales que a partir de 1825 rigie-

LEGAMOS a la secretaria, ron la vida de Costa Rica, deter del congreso en momentos minaban un sistema de elección - en que el licenciado don de tres grados, conforme al cual Ernesto Martin le dictaba a un el congreso era, en defenitiva, el escribiente el provecto de refor gran elector. La práctica demos ma constitucional respecto a la tro q' esa substracción del dereesección de presidente. El señor cho del pueblo a elegir sus man Martin, interrogado acerca de este asunto, nos dijo que puesto rie de dificultades que le negaba que nosotros conocemos sus 1- al poder ejecutivo la suficiente deas sobre de tal proyecto, era autoridad para representar la so en vano tratar de ocultarnoslas. berania nacional que en el man Y noc hablo de esta manera: dato directo del pueblo se sustenta. La constitución de 1844 -El presidente de la repúbli- estableció por la primera vez en quede nombrado el mandatario de la república. Ese principio de decisión directa del pueblo no fué reconocido sino en las re formas que en 1913 se introduje ron a la Constitución de 1872.

Para mi la efectividad innega ble de la democracia es que és ta no existe sino cuando el pueblo designa a sus mandatarios.

(PASA a la págica CINCO)

ENTO AYER A LA CONSIDERACION NSTITUCIONAL EL PROYECTO DE PRO-DEUDORES DEL BANCO INTERNACIONAL

